

三学期 令和元年度



実施 令和2年
1月8日水曜日
於 体育館

下関市立長府中学校



オイルヒーターが大活躍。



炎を作り出す音が、
静かなことを際立たせます。

暴風警報の中、生徒は体育館へと集結。



教頭先生の開式の言葉により、



始業式は始まるのです。



『どの様な逆境にも負けず、前を向いて進んでいく。
何事も前向きにとらえることが大切なのです』
と校長先生のお話。



生徒は着床して、真剣に話を聞いていました。



始業式の終わりを告げる
校歌斉唱。
久しぶりの全校合唱。

いつもと違う空気感。

続いて・・・
生徒会集会へ。



『この一年間、大変でしたが楽しく過ごせました。
人生で一番の宝物です』



『最大限、学校が良くなるように
つとめてきました』



『一年間、
ありがとうございました』



～旧執行部の一言～

『生徒会に入り、
伝えること、
協力することの
大切さを学びました』



『これからは、この一年間の経験を生かして行きたいと思います』



『多くのことを
学ぶことが出来ました』



『体育祭は、
皆さんのおかげで出来ました』



『今までで、一番掃除について考えた一年間でした』



『皆さんの協力で、残量ゼロに近づくことができました』



『たくさんの経験ができました。
私の中学校生活は、
生徒会活動でいっぱいです』



生徒会執行部、一年間お疲れ様でした。
退任式が終了し、続いて任命式です。

～新執行部登壇～

『先輩方が築いてきた
長府中の伝統を、
私たちが引き継ぎ、
発展させて
いかなければならないと
思っています』
と新生徒会長の決意。

こうして3学期が始まりました。

了

